

Langenbrucker Fussballhallenturnier

Das Langenbrucker Fussballhallenturnier feierte am 14. Januar 2017 sein bereits 13. Bestehen. Mit viel Herzblut und Engagement wurde das vom Organisationsteam in Angriff genommen. Die Turniervorbereitungen waren schon Monate im Voraus in vollem Gange.

Um den Teilnehmer und Fans eine gewohnt tolle Atmosphäre zu bieten, wurde die Halle bereits am Freitagnachmittag mit zahlreichen Fussballtrikots, Fahnen und Schals geschmückt. Die vom Abwart frisch gewaschene Langenbrucker Fahne durfte nicht fehlen und bekam wieder ihren Ehrenplatz, um die eifrigen Schüler bei ihrem Wirken von oben zu Bestaunen. Eine grosse Kuchentheke, Kaffee, Tee, Zopf und Äpfel sorgten ausserdem für das leibliche Wohl aller Teilnehmer und Zuschauer.

Am Samstag ging es los mit den Langenbrucker PrimarschülerInnen, welche um den begehrten Wanderpokal und tolle Preise spielten. Schon bei der Voranmeldung zeichnete sich dieses Jahr wieder eine rege Beteiligung ab. Dieses



Die teilnehmenden Primarschüler mit den Organisatoren.

FOTO: ZVG

Jahr zum ersten Mal leider ohne weibliche Beteiligung.

Nach einer kurzen Begrüssung wurden die zahlreichen Schüler vier gleichwertigen Teams zugeteilt. Dann musste sich jedes Team einen geeigneten Teamnamen aussuchen und nach einem

schweisstreibenden Einlaufen und einem Seilziehen konnten die Fussballspiele pünktlich gestartet werden. Jeder Schüler gab sein Bestes, was zu spannenden Spielen mit sehenswerten Toren führte. Bei einigen Spielern machte sich schon in solch jungen Jahren, ein

Spielwitz und eine Dribblingstärke bemerkbar, was auf die Zukunft hoffen lässt. Beachtlich waren auch wieder die Fortschritte, die vor allem weniger erfahrene Schüler während eines solchen Turniers machen. Jedes Team spielte vier Partien, bei denen der Sieg zwar wichtig war, jedoch das gemeinsame Erlebnis und der Spass am Sport im Vordergrund stand.

Im Finale sahen wir dann ein bis zur letzten Minute spannendes, ausgeglichenes Spiel, bei dem sich schlussendlich das Team Mütschgehülften mit 1 zu 0 Toren gegen den FC RSSJ durchsetzte. Das Siegerteam gewann neben dem begehrten Wanderpokal weitere tolle Preise.

Das Organisationskomitee der Fussballer von Cuestas aus Langenbruck (Stefan Moser und Lukas Müller), möchte sich bei allen Teilnehmern herzlich für deren Einsatz und dieses tolle Wochenende bedanken. Ihr wart Spitze! Ein grosses Dankeschön auch an die vielen Gönner und Sponsoren für die vielen Preise.

LUKAS MÜLLER